
Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 16. Juli 2014

"Glauben teilen - Leben erfahren"

lautet das Motto des diesjährigen Partnerschaftsgottesdienstes im Evangelischen Dekanat Rodgau: Er beginnt am Sonntag, 10. August, um 10 Uhr, in der Evangelischen Kirche Steinheim (Ludwigstraße 29 in Hanau).

Der Dekanatspartnerschaftsgottesdienst erinnert an die Verbindungen mit Christinnen und Christen weltweit und besonders die Partnerschaft der Evangelischen Propstei Rhein-Main mit der Presbyterianischen Kirche in Südkorea (PROK), die für ihr öffentliches Engagement bekannt ist: Sie hat sich in Südkorea für den Übergang zur Demokratie eingesetzt und kämpft auch heute für Menschenrechte, soziale Gerechtigkeit und ökologische Nachhaltigkeit. Auch die Wiedervereinigung der koreanischen Halbinsel ist ein wichtiges Thema der PROK und der Kirchenpartnerschaft.

Passend zur Reformationsdekade der Evangelischen Kirche in Deutschland spricht der Asienbeauftragte der Evangelischen Kirche in Hessen und Nassau, Pfarrer Dr. Johnny Thonipara, im Gottesdienst daher über „Reformation und Politik“. Zum Austausch über die vielfältigen Beziehungen von Kirche und Staat sowie nötige Reformen in beiden lädt die Evangelische Kirchengemeinde Steinheim im Anschluss bei Kaffee, Tee und kalten Getränken ein.

Wer eine Mitfahrgelegenheit zum Gottesdienst nach Steinheim sucht, melde sich bitte bis Donnerstag, 7. August, im Evangelischen Gemeindebüro Seligenstadt, Telefon 06182-3416.